



## **Laudatio für Erich Kästner-Mittelschule Höhenkirchen-Siegertsbrunn**

VR-Brillen, AR-Brillen, CAD-Programme oder 3D-Drucker - ich könnte hier noch endlos aufzählen – die von der Erich Kästner-Mittelschule Höhenkirchen-Siegertsbrunn eingesetzten Technologien bringen alle zum Staunen.

Eine dynamische Lernumgebung, angereichert mit ausgewählten digitalen Werkzeugen, bietet viele Lernanreize, steigert die Motivation der Schülerinnen und Schüler enorm und ermöglicht die praktische Anwendung der erworbenen technischen Fähigkeiten in der realen Welt.

So entwarfen die Schülerinnen und Schüler virtuell nachhaltige Wolkenkratzer oder Städte und Interessierte können virtuelle Begehungen eines digitalen Museums wahrnehmen.

Mit diesem Konzept gelingt es der Schule ideal, digitale Technologien in den Bildungsprozess zu integrieren.